



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 195-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

UGEL Cajabamba requiere más de 4 millones de nuevos soles para atender demandas presupuestales

Para el presente año el déficit presupuestal sobrepasa el millón de nuevos soles

Para el próximo año, la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, requiere de mayor presupuesto para cubrir las demandas presupuestales adicionales, informó el responsable de presupuesto, Richard Rodríguez Contreras.

Detalló que para el pago de planilla continua de 1 150 trabajadores, diferencia pensionable, bonificación por 20, 25 y 30 años de servicio, compensación por tiempo de servicios, plazas de UGEL, encargaturas de dirección y contratos por licencia con goce de haber, se necesita 4 millones 379 mil 684 nuevos soles.

Añadió que para el presente año, el déficit presupuestal es de 1 millón 151 mil 58 nuevos soles, monto que se necesita para pagar por conceptos de mandatos judiciales, maestrías, contratos, diferencia pensionable de docentes nombrados, bonificaciones a directores nombrados y pagos por encargatura de dirección a profesores nombrados.

"El requerimiento presupuestal y la debida sustentación, ya se ha realizado oportunamente y en varias oportunidades, ante el pliego, Ministerio de Educación y Ministerio de Economía y Finanzas. Esperamos la pronta atención a nuestro pedido, para así no generar inconvenientes y malestares a los docentes", dijo Rodríguez Contreras.

Explicó que estos déficit presupuestales se han generado en el marco de la aplicación de la nueva ley de Reforma Magisterial y desde la creación de la UGEL como Unidad Ejecutora, en el 2 010, en donde se realizó la transferencia sin atender las necesidades presupuestales y las demandas adicionales sustentadas técnicamente.

Finalmente Rodríguez Contreras dio a conocer que del presupuesto institucional modificado para el presente año, ascendente a 28 millones 320 mil 333 nuevos soles, ya se viene invirtiendo el 61.63%. "A nivel de la región, la UGEL Cajabamba ocupa el segundo lugar en ejecución de gastos", precisó.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 01 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!